L'invention de l'écriture



L'invention de l'écriture est une étape très importante dans l'histoire de l'humanité. Avant cela, les gens se transmettaient leurs histoires et leurs connaissances par la parole (**oralement**), mais l'écriture a changé tout ça. Cela a permis aux gens d'écrire leurs pensées et leurs idées sur des bloc de pierre, des tablettes d'argile, des papyrus, plus tard sur du papier pour que d'autres puissent les lire et les comprendre.

Il y a longtemps, différentes formes d'écriture sont apparues dans le monde. Par exemple, en <u>Mésopotamie</u> (qui est maintenant l'Irak), il y avait une écriture appelée <u>cunéiforme</u>. Les gens utilisaient un stylet pour faire des marques sur de l'argile molle et créer des formes spéciales. Au

fil du temps, ces formes sont devenues des signes qui représentaient des objets, des idées ou des sons.

En Égypte ancienne, il y avait une autre forme d'écriture appelée <u>hiéroglyphes</u>. Ceux-ci étaient des dessins qui représentaient des objets et des idées. Par exemple, un dessin d'un oiseau pouvait signifier le mot "oiseau". Les hiéroglyphes ont évolué pour inclure des symboles qui représentaient des sons, ce qui les rendait encore plus intéressants.

L'invention de l'écriture a eu un grand impact sur la société. Cela a permis aux gens de garder des registres, de raconter des histoires et de partager des connaissances. C'était un moyen de communication qui a aidé les gens à apprendre de nouvelles choses et à se souvenir de celles qu'ils avaient apprises.

L'écriture a aussi permis aux gens de voyager dans le temps. Imaginez, si nous n'avions pas l'écriture, nous ne pourrions pas lire les histoires des anciens Égyptiens ou comprendre les événements importants qui se sont produits il y a très longtemps. L'écriture a permis à ces histoires et à ces connaissances de survivre jusqu'à aujourd'hui.

Progressivement, les très nombreux symboles utilisés ont été simplifiés en un **alphabet** qui simplifia l'écriture et son apprentissage. L'alphabet est un ensemble de signes qui représentent des sons. Il a été inventé par les anciens Phéniciens, qui vivaient il y a très longtemps dans ce qui est maintenant le Liban. Ils ont simplifié l'écriture en utilisant des lettres pour représenter les sons de la parole. Au lieu d'avoir des milliers de symboles différents, ils en avaient seulement 22.

L'idée de l'alphabet s'est répandue et a été adoptée par d'autres cultures, notamment les Grecs et les Romains.

L'alphabet a rendu l'écriture beaucoup plus facile à apprendre et à utiliser. Au lieu de devoir se souvenir de milliers de symboles, les gens pouvaient maintenant se concentrer sur l'apprentissage de quelques lettres.

L'invention de l'alphabet a été une avancée énorme. Cela a permis aux gens d'écrire plus rapidement et plus efficacement.

En conclusion, l'invention de l'écriture a été une véritable révolution. Cela a aidé les gens à partager leurs pensées et leurs histoires, à préserver leurs connaissances et à apprendre de nouvelles choses. L'alphabet a été une autre invention incroyable qui a simplifié l'écriture et l'a rendue plus accessible à tous.